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Synopsis (FR ET ANG) : 

Dix ans après la mort tragique de ses parents dans une catastrophe minière, Marianne revient dans sa ville natale.  Elle renoue avec GOLD, le groupe rock formé par ses amis d’enfance, Kristoff et Kevin, le seul survivant de l’effondrement minier.
Chacun à sa façon vivra ce retour sur les évènements de façon singulière. Pour le trio éphémère de GOLD, la semaine des commémorations les fera lentement glisser dans des zones confuses et bouleversantes.
Ten years after the tragic death of her parents in a mining disaster, Marianne returns to her hometown. She returns to GOLD, the rock band formed by her childhood friends, Kristoff and Kevin, who is the only survivor of the mining collapse.

Each in his own way will live this return on events in a singular way. For GOLD's short-lived trio, commemorative week will slowly drag them into shocking and confusing areas.

Biographie du réalisateur (FR ET ANG) : 

Eric Morin
Réalisateur

Cinéma 

Éric Morin a écrit et réalisé son premier long métrage de fiction Chasse au Godard d’Abbittibbi, sorti en 2013.  Nous sommes Gold est son deuxième Long métrage 

Il a réalisé les courts métrages Last Chance Kabaret, Décembre 1970 et Opasatica, qui fut présenté dans plus d’une vingtaine de festivals à travers le monde, dont Barcelone, Clermont- Ferrand et Cannes. Ce film a aussi reçu quatre prix à Prends ca court, le prix de la meilleure réalisation au festival Regard sur le court métrage au Saguenay ainsi que le Special Jury prize au Flicker Fest en Australie. 

Télévision 

Réalisateur à la télévision, il est le concepteur de Mange ta ville, Prix Gémeaux Meilleure réalisation magazine 2009 et 2010 ainsi que 5 Prix Gémeaux Meilleur magazine culturel, 2006 à 2011. Il est aussi réalisateur de La Liste, diffusée sur Artv, de Ils Dansent diffusé à Radio-Canada, ainsi que du Show du Refuge 2012. 

Il se spécialise aussi en conception de l’image et du packaging télévisuel. Il est responsable de la mise en scène et du look de Bazzo.tv, de La Liste, de La Une qui tue, et d’Ils Dansent. 
Musique

Éric a réalisé des vidéos pour Pierre Lapointe, Daniel Lanois, Roch Voisine, Cœur de Pirate, Angèle Dubeau, Philippe B. et plusieurs autres. Il a aussi réalisé le documentaire Mutantès : Dans la tête de Pierre Lapointe (nomination meilleur documentaire culturel, Gémeaux 2010) et le concert Perreau et la lune de Yan Perreau. Il a aussi réalisé plus d’une centaine de captations de musique et de danse à travers les saisons de Mange ta ville et de Ils Dansent. 

Éric Morin – Biography

Éric Morin’s first fiction feature film is Chasse au Godard d'Abbittibbi released in 2013, which he both wrote and directed.  We are Gold is his second feature film.
He has also directed the short movies Last Chance Kabaret, Décembre 1970 and Opasatica. The latter was presented in over twenty film festivals around the world, including Barcelona, Clermont-Ferrand and Cannes.
Éric Morin is the director of numerous music videos, of live concert captations (for Bande à part amongst others) and of the DVD Perreau et la lune (nominated at Adisq and awarded the Gamik’s Best DVD of the Year Award in 2008). At the Gémeaux in 2010, his feature length documentary, Mutantès: Dans la tête de Pierre Lapointe, is nominated for Best Cultural Documentary.
As a television director, he creates Mange ta ville, which wins the Gémeaux Award for Best Direction in a Cultural Magazine in 2009 and 2010, as well as five Gémeaux Awards for Best Cultural Magazine between 2006 and 2011. He also directs La Liste and Ils Dansent with Nico Archambault, and is the image designer for Bazzo.tv.
